

ASSOCIATION DES BERGERS ET ELEVEURS TRANSHUMANTS DES 3 VALLEES

ASPE OSSAU BARETOUS

Le 25 juillet 2007

**A l'attention des responsables des
structures du pastoralisme**

Chers Collègues,

Nous avons été conviés hier, mardi 24 juillet 2007, par téléphone, à participer à une rencontre avec la Ministre de l'écologie, Madame Nathalie KOSCIUSKO MORIZET, à Toulouse le 26 juillet prochain à 10h30.

20 ans de gestion participative pour l'amélioration du pastoralisme et du problème de l'ours nous ont permis de rencontrer la majorité des ministres de l'environnement chez nous.

Il est très difficile pour nous d'être dans nos estives à nous occuper de nos troupeaux et de la fabrication des fromages, et d'être en même temps dans les bureaux de la Préfecture de Toulouse à 10h30. D'autant que nous pensons que cette invitation est plus une invitation de politesse qu'un réel intérêt pour notre vécu et notre expérience.

Déclinant cette invitation nous avons un grand regret, celui de ne pas être à vos côtés et en solidarité à la façon dont le pastoralisme a été traité par les pouvoirs publics ces deux dernières années.

Nous avons déjà fait part à Madame la Ministre de notre solidarité envers tous les éleveurs pyrénéens et nous contestons les réintroductions et l'utilisation caricaturale de mesures pour tenter de nous acheter et de nous diviser.

Nous serons à vos côtés chaque fois que vous le jugerez utile.

Pour l'association
Le bureau